

et.al #11
SBB-Plakate 1940er -1970er Jahre
26. Januar - 23. Februar 2019
posters for SBB 1940ies - 1970ies
26 January - 23 February 2019
M+R Fricke Beusselstr. 66 10553 Berlin T +49(0)30283 53 45
info@galeriefricke.de berlin@galeriefricke.de www.galeriefricke.de



Seit März 2009 stellt das Antiquariat M + R Fricke in lockerer Folge vergriffene und seltene Dokumente und Originale zur Kunst, Literatur, Fotografie und Architektur des 20./21. Jahrhunderts in Form von thematischen Präsentationen vor. Unter dem im Antiquariat gebräuchlichen Kürzel et.al (und andere) kündigen M + R Fricke diese Präsentationen gesondert an.

Für et.al #11 wird die gesamte Ausstellungsfläche für die Präsentation von SBB-Plakaten (Schweizerische BundesBahn) genutzt. In der Sammlung sind u.a. Plakate von Herbert Auchli, Atelier Eidenbenz, Donald Brun, Hans Falk, Max Gubler, Herbert Leupin, Hans Thöni, Mark Zeugin enthalten.

Detaillierte Informationen können unter info@galeriefricke.de oder berlin@galeriefricke.de oder telefonisch angefordert werden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Since March 2009, Antiquariat M + R Fricke will be hosting a series of thematic presentations of out-of-print and rare documents and originals from the fields of 20th/21st century art, literature, photography and architecture. M + R Fricke announce these presentations separately under the heading et al. (and others), a term familiar from antiquarian bookselling.

et.al #11 will be presented all over the exhibition space and will present posters designed for SBB (Swiss federal railway). The collection includes amongst others posters by Herbert Auchli, Atelier Eidenbenz, Donald Brun, Hans Falk, Max Gubler, Herbert Leupin, Hans Thöni, Mark Zeugin.

For detailed information please contact us at info@galeriefricke.de or berlin@galeriefricke.de or by telephone +49(0)30 283 53 45

We look forward to seeing you!